

### Anuncian someterán a la justicia personas involucradas en intentos de fraudes

En rueda de prensa celebrada en el salón del Consejo Universitario, autoridades de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) encabezadas por los vicerrectores Docente y de Investigación y Postgrado, maestros Alejandro Ozuna y Mauro Canario, respectivamente; y Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), dieron a conocer a la sociedad dominicana los resultados del Examen Nacional Único de Residencias Médicas.



Autoridades universitarias **asesoradas al examen** en rueda de prensa para informar sobre los

El proceso, en el que participaron 4,734 galenos, fue calificado de exitoso y transparente por las autoridades, gracias a las medidas preventivas tomadas para evitar las especulaciones que cada año surgen en torno al mismo, para lo cual se procedió a imprimir el examen durante toda la noche previa a la impartición de éste; así como al uso de detectores de metales a la entrada de las aulas para impedir el ingreso de celulares y otros dispositivos de grabación.

De igual forma, se informó que como resultado de las medidas adoptadas varios participantes fueron sorprendidos intentando cometer fraudes por medio de dispositivos electrónicos: un lapicero inteligente con el que se pretendía enviar y recibir informaciones sobre el examen, un celular y un reloj, en los cuales recibirían las supuestas respuestas del examen.

Los médicos involucrados en los intentos de fraudes admitieron que personas ajenas a la UASD le cobraron hasta 110 mil pesos por el supuesto examen que se impartiría, el cual al ser revisado por las autoridades de la FCS y la comisión responsable de aplicar la prueba, se comprobó que no era el que se estaba impartiendo ese día.



## Autoridades UASD dan a conocer resultados Examen Nacional Único de Residencias Médicas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 09 de Marzo de 2020 10:00 -

---

La doctora Rosel Fernández, directora nacional de los servicios de residencias médicas, informó que la reunión presencial en la

Las personas detectadas por los jurados y la seguridad en los intentos de fraudes fueron excluidas del examen, y sus nombres remitidos al Ministerio de Salud, al Consejo Nacional de Residencias Médicas, al Tribunal Disciplinario del Colegio Médico, y a los organismos judiciales competentes, en espera de que se apliquen sanciones ejemplarizantes.

En la rueda de prensa participaron, además, decanos de distintas facultades, el Secretario General de la UASD, Juan Antonio Cerda Luna; Robert Benjamín Hernández, vicedecano de la FCS, y Franklin Sasso, coordinador de la Oficina de Residencias Médicas, entre otras autoridades.